

Desacelera manufactura mexicana (Reforma 01/04/13)

Desacelera manufactura mexicana (Reforma 01/04/13) Por NEGOCIOS / Staff Monterrey México (01 abril 2013).- Los datos de marzo señalan la mejora más débil de las condiciones comerciales del sector manufacturero mexicano desde enero de 2012, y tanto el crecimiento de la producción como el de los nuevos pedidos experimentaron una desaceleración, de acuerdo al índice PMI del HSBC. El PMI Manufacturero de HSBC disminuyó a 52.2 puntos en marzo de 53.4 en febrero. Esta es la menor lectura en 14 meses, lo que sugiere que la pérdida de dinamismo en el sector manufacturero continuará en el primer trimestre. El comportamiento es consistente con la proyección desigual para el PIB de este año, la cual considera un crecimiento moderado para el primer semestre seguido de una segunda mitad más dinámica. Para todo el año, nuestra proyección se mantiene en 3.2 por ciento, por debajo del crecimiento de 3.9 por ciento de 2012, explicó Sergio Martín, economista en jefe de HSBC México. El crecimiento de la producción es el más lento en 19 meses, señaló la institución. Aunque el volumen de nuevos pedidos subió en marzo, reportó su ritmo más lento desde enero de 2012. En tanto, la inflación del precio de los insumos quedó muy por debajo del máximo en ocho meses registrado en febrero pasado. Por otra parte, las empresas se mostraron cautelosas a la hora de realizar contrataciones en marzo, y aproximadamente el 7 por ciento de los encuestados contrató personal adicional en el último periodo de la encuesta, mientras que el 4 por ciento redujo sus plantillas. En términos generales, la tasa de creación de empleo fue moderada y más lenta que el mes anterior, reveló el índice del HSBC.